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Zitat von stonecold 

Zitat von König 

Dito, aber das krampfhaftige Festhalten Köllners verknüpft mit seiner Person
war damals trotzdem alles andere als gut.

Noch dazu die witzlosen Wintertransfers. Aber alles in allem der richtige Mann,
wir haben ihm und Meeske echt viel zu verdanken

nach der grottigen Bader-Ära.

Bornemann wird sich auch gewundert haben über das witzlose Budget für die witzlosen
Wintertransfers. Bornemann war mehr als ein Glücksgriff wäre froh wenn er noch
länger geblieben wäre dann wäre uns Palikuca erspart geblieben zur Not auch mit
Köllner denn die Nachfolger waren jetzt auch nicht das gelbe vom Ei.

wenn ich dran denke, was allein da an personalkosten verbraten wurde, kriege ich heute noch n
dicken hals.

bornemann hat auch bei uns summa summarum gute arbeit geleistet. da haben wir schon ganz
andere hier durchgefüttert.
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